

Pfarrgemeinderat startet an Josefi

Teisnach-Patersdorfer Gremium wählt Daniel Hof und Ursula Dachs zu Sprechern

Teisnach/Patersdorf. Voll besetzt war die Urkirche Geiersthal am Hochfest des Hl. Josef. Rund zehn Pfarrangehörige, die Namenstag feiern durften, waren unter den Mitfeiernden. Darüber hinaus fanden sich zahlreiche Mitglieder des neu gewählten Pfarrgemeinderates im ältesten Gotteshaus der Pfarreiengemeinschaft ein.

Mesnerin Rita Kasparbauer hatte eigens die Statue des Heiligen Zimmermanns vom Sockel geholt und ihr einen Ehrenplatz vor dem Altar bereitet. An der Orgel begleitete Christina Stadler den Festgottesdienst.

In seiner Predigt beschrieb Pfarrer Tobias Magerl den Bräutigam der Muttergottes als einen Mann der Tat, der immer dann zur Stelle war, wenn er gebraucht wurde. Mit diesem Gedanken schlug der Ortsgeistliche die Brücke zum neugewählten Pfarrgemeinderat, der nun ebenfalls tatkräftig das Leben der Pfarreiengemeinschaft in den kommenden vier Jahren gestalten wird.

In der anschließenden konstituierenden Sitzung wählten die 20 anwesenden Pfarrgemeinderäte (ein Mitglied war erkrankt) eine neue Vorstandschaft, nachdem



Der neue Pfarrgemeinderat für Teisnach-Patersdorf mit den Sprechern Daniel Hof und Ursula Dachs (obere Reihe, 4. und 5. von rechts), Schriftführerin Friedl Treimer (obere Reihe rechts außen) und den Ortsgeistlichen Pfarrer Tobias Magerl (3. von rechts) und Pfarrvikar Dr. Joseph Kanamkudam (links). – Foto: Pfarramt

die langjährige Sprecherin Christine Oswald schon lange im Vorfeld angekündigt hatte, diesen Posten gern in jüngere Hände legen zu wollen. Einstimmig gewählt wurden als Sprecher Daniel Hof und Ursula Dachs, Friedl Treimer wird als Schriftführerin

das Vorstandsteam vervollständigen. Der neue PGR-Sprecher Daniel Hof übernahm daraufhin souverän die Sitzungsleitung und verwies auf zwei anstehende Termine: Am 13. und 14. April begibt sich der Pfarrgemeinderat auf Klausur ins Kloster Kostenz und

am Samstag, 21. April, wird die Verabschiedung und Würdigung langjähriger Mitglieder erfolgen.

Mit dem Segen durch Pfarrer Tobias Magerl und einem gemeinsamen Gruppenbild wurde die harmonische Auftaktsitzung beschlossen. – vbb